
 
                                                                    
Reunião Ordinária Conselho Municipal de Meio Ambiente de Cachoeiro de Itapemirim - 20 de 
fevereiro de 2024 
Aos 20 (vinte) dias de fevereiro de 2024, deu-se início a Reunião Ordinária do Conselho Municipal de 
Meio Ambiente realizada no auditório da Secretaria Municipal de Educação, ocasião em que foi 
realizada a posse dos conselheiros para o Biênio 2024/2026, presidida pelo Sr. Victor Galvão Rabbi, 
Presidente do Conselho. Registrando a presença dos conselheiros: Sara NaTvidade Pereira Amorim 
Ferreira, representante da Secretaria de Meio Ambiente e Urbanismo; Carlos Eduardo de Oliveira 
Roberto, representante da Secretaria Municipal de Agricultura; Rodrigo de Almeida Bolelli, 
representante da Secretaria Municipal de Obras; Paulo Roberto Arantes e Suzana Maria das Neves 
Almeida, representantes da Secretaria Municipal de Educação; José Francisco Landi de Oliveira; 
representante do IDAF; Capitã PM Filis Zavoudakis, representante da Polícia Militar Ambiental; 
Alanna de Almeida, representante do SINDIROCHAS; Paulo Henrique Moulin Breda, representante da 
BRK Ambiental; Francisco Ribeiro, representante da Faculdade de Direito de Cachoeiro de 
Itapemirim; Priscila da Silva Lacchine e Pollyana da Cunha Ribeiro, representantes do CRBio; Leandro 
França Rosa, representante do Sindicato Rural de Cachoeiro de Itapemirim;  Fábio Di Giorgio, 
representante do Sindicato da Indústria da Construção Civil - SINDUSCON; Nilton Costa Filho, 
representante da Associação dos Amigos da Bacia do Rio Itapemirim - AABRI; Cláudio Vilarinho 
Moraes e Paulo César Stelzer Bindaco, representantes da Federação das Associações de Moradores e 
Movimentos Populares de Cachoeiro de Itapemirim; Elson Pereira Lacerda, representante da OAB; 
Valério Raymundo, representante da Pastoral da Ecologia; Edmilson da Silva Moulin e Gilmar Araújo, 
representantes do Sindicato dos Trabalhadores Rurais, Agricultores e Agricultoras Familiares de 
Cachoeiro de Itapemirim; João Henrique Ferreira Bahiense, representante da ONG Caminhadas e 
Trilhas. Registramos a presença do Sr. Paulo Bento, servidor da Secretaria Municipal de Segurança e 
Trânsito e Alberto Estevão Marques Silva, servidor da Secretaria Municipal de Meio Ambiente e 
Urbanismo.  Inicialmente foi dada a palavra ao Sr. Ramon Barros, Gerente do Cerimonial,  o qual fará 
o cerimonial de posse, sendo que este inicia prestando cumprimentos à todos os presentes e em 
especial ao Excelenissimo Vice Prefeito RuY Guedes  e ao Presidente do Conselho Municipal de Meio 
Ambiente, Victor Galvão Rabbi. Dada a palavra ao Vice Prefeito, este manifestou-se no senTdo da 
importância e visibilidade dada ao Conselho Municipal de Meio Ambiente, destacado como 
fiscalizador das ações ambientais no Município, tornando o colegiado mola propulsora de ações que 
atendam as demandas da população em prol de um meio ambiente equilibrado e sustentável. Ao 
final da fala do Excelenissimo Vice Prefeito, passou-se a palavra para o Presidente do Conselho, 
sendo que este deu boas vindas a todos os presentes, manifestando-se pela importância do regular 
funcionamento do colegiado e sua atuação para o bom funcionamento das políTcas públicas. 
Finalizada sua fala, convidou os Conselheiros para assinatura do Termo de Posse, que foi realizado 
perante os presentes. Finalizada a assinatura do termo de posse, o Presidente do Conselho deu início 
à reunião. O Conselheiro Nilton pede a palavra e pondera que não há razão para eleição das Câmaras 
Técnicas antes da aprovação do Regimento Interno para o Biênio 2024/2026, informa ainda que este 
Regimento já foi elaborado por uma comissão no biênio anterior, e que poderá ser apresentado para 
raTficação ou alteração pela nova composição do COMAMCI. Solicita que a pauta para a próxima 
reunião seja na seguinte ordem: Apreciação do Regimento Interno, eleição da mesa diretora e 
composição das câmaras técnicas. Em relação às datas para as próximas reuniões ordinárias, foram 
apresentadas as seguintes sugestões: 09 de Abril, 11 de junho, 13 de agosto, 15 de outubro e 10 de 



dezembro. Colocadas em votação, as datas sugeridas foram aprovadas. Paulo Henrique sugere que as 
datas sejam novamente votadas após a aprovação do Regimento Interno, caso ocorra mudança nos 
dias e horários sugeridos para as reuniões ordinárias. Nada mais havendo a tratar, encerrou-se a 
presente reunião às 18:10h. 
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